02.11.2019 Chorabend

Am 1. Novembersamstag 2019 lud die Chorgemeinschaft Rehweiler/Matzenbach zu ihrem alljährlichen Chorabend ein. Marion Stoffel führte die Gäste durch das Programm und stimmte sie auf jeden musikalischen Beitrag ein.

Die Chorgemeinschaft Rehweiler/Matzenbach stand unter der Leitung von Winfried Stoffel. Gäste waren in diesem Jahr der Männer-Gesangsverein Enkenbach unter Leitung von Ekaterina Kronibus, Vsevolod Starko mit seiner Geige und Martina Veit mit gesanglichen Darbietungen. Alle Beiträge wurden durch Hans Brehmer am Klavier musikalisch begleitet.

Im Anschluss fanden sich Künstler und Gäste zu einer geselligen Runde im Untergeschoß des DGH zusammen.





